

# AWII

## Wakapolda Jabar, Pimpin Pemanfaatan Lahan Tumpang Sari (Jagung) di Garut

Ciamis - CIAMIS.AWII.OR.ID

Jan 10, 2025 - 08:51



Wakapolda Jabar Brigjen Pol. Wibowo, S.I.K., M.Hum., memimpin langsung pemanfaatan lahan tumpang sari (jagung) dari program pemerintah tentang ketahanan pangan nasional di Desa Cijambe, Kecamatan Cikelet, Kabupaten Garut, wilayah hukum Polres Garut Polda Jabar, Kamis (9/1/2025)

Wakapolda Jabar menyatakan bahwa Kegiatan ini merupakan wujud nyata dukungan Polri terhadap program pemerintah dalam rangka meningkatkan ketahanan pangan nasional.

Pemanfaatan Lahan Tumpangsari dilakukan untuk meningkatkan Produksi Pangan

"Program tumpangsari merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan produksi pangan dengan memanfaatkan lahan secara optimal. Dalam program ini, lahan pertanian ditanami dengan dua atau lebih jenis tanaman secara bersamaan. Dalam hal ini, jagung ditanam bersama dengan tanaman lain yang dapat memberikan manfaat tambahan, seperti pupuk hijau atau tanaman penutup tanah." ungkapnya.

Kehadiran Wakapolda Jabar dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen Polri dalam mendukung program pemerintah di bidang ketahanan pangan. Polri berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah, termasuk di sektor pertanian. Hal ini penting untuk memastikan kelancaran proses produksi pangan dan mencegah gangguan keamanan yang dapat menghambat pencapaian target ketahanan pangan nasional.

"Program tumpangsari diharapkan dapat meningkatkan produktivitas lahan pertanian, mengurangi penggunaan pupuk kimia, dan meningkatkan pendapatan petani. Selain itu, program ini juga dapat membantu dalam menjaga kelestarian lingkungan dan keanekaragaman hayati." ujar Wakapolda Jabar.

Pemanfaatan lahan tumpangsari (jagung) di Desa Cijambe, Kecamatan Cikelet, Kabupaten Garut, merupakan contoh nyata dari sinergi antara pemerintah, Polri, dan masyarakat dalam rangka mewujudkan ketahanan pangan nasional. Program ini diharapkan dapat memberikan manfaat yang besar bagi para petani dan masyarakat di wilayah tersebut.

Hadir pada kesempatan tersebut Pejabat Utama Polda Jabar serta Pamen, Pama, Bintara, Tamtama dan ASN Polda Jabar yang mengikuti kegiatan tersebut.

Bandung, 9 Januari 2025

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar